

「学校だより」第11号 文責 川田
令和 6年(2024年) 10月25日
HPで公開中 www.jss.edu.sg

お月見集会

今年も日本人会「箏の会」の皆様をお招きし、下記の日程により「お月見集会」を開催しました。物語の朗読に合わせた琴、尺八、三味線の演奏は迫力があり、日本の学校でもめったに聴くことのできない楽器の演奏を、ここシンガポールで体感することができて本当にありがたいです。「箏の会」の皆様をはじめ、会場設営等にご協力いただいた役員、ボランティアの皆様に感謝申し上げます。



箏の会の皆様の演奏と朗読

第1部	第2部	第3部
小6・中学部 (79名)	小3・小4・小5 (133名)	小1・小2 (114名)
校長の話		
題「荒城の月の作曲者」	題「月の模様は何に見える」	題「お月見ってなあに」
日本人会「箏の会」による演奏と朗読：「やまんばと三枚のお札」		
歌「荒城の月」	歌「証城寺の狸囃子」	歌「月」

学校からのお知らせとお願い

【書道体験学習について】

今年度も全学年墨書で行います。書道に必要な用具（半紙や筆等）は全て学校が用意いたします。

◆当日の服装等～お声掛けください～◆

- ・汚れても構わない服装（スカートよりもズボンが望ましい）。
- ・長い髪の毛の場合は結ぶ。
- ・装飾品（大きめのネックレスやピアス等）の着用は避ける。

なお、詳しい留意事項等については、事前に別途お知らせいたします。

例年、全ての作品を日本人会の書き初め展において展示していただいていたことが、日本人会館の改修工事に伴い今年度の書き初め展は中止になりました。

替わってクレメンティ校の一室をお借りして作品展を開催する予定です。

詳細は後日配付の便りをご覧ください。



お礼のことは ～「箏の会」の皆様へ～

今日は、私たちのために琴の演奏やお話を聞かせてくださりありがとうございました。私は、この「お月見集会」をずっと前から楽しみにしていました。「やまんばと三枚のお札」のお話で、きれいな琴の演奏が聴けてうれしかったです。琴がとても大きいのにびっくりしました。家に帰ったら、家族に「お月見集会」のことを教えてあげようと思います。ありがとうございました。
(小学部2年 橋本晏)

今日は、私たちのために琴と尺八のすてきな演奏を聴かせてくださりありがとうございました。わたしは「やまんばと三枚のお札」で、やまんばが追いかけてくる様子が伝わってくる迫力あふれる演奏にドキドキしてしまい、琴の演奏のすごさを感じました。また私たちのためにぜひ演奏をしに来てください。楽しみにしています。今日はありがとうございました。
(小学部4年 田畑七海)

今日は、私たちのためにすてきな演奏を聴かせてくださりありがとうございました。「やまんばと三枚のお札」の演目はとても印象的で、ストーリーの面白さや登場人物の表現がとてもすばらしかったです。特に、やまんばの迫力ある演奏には驚かされ、物語の緊張感が伝わってきました。私たちのために準備をしてくださった皆様のご努力に感謝しています。(中略)皆様がこのイベントのためにどれほどの時間と労力を掛けてくださったのかを想像すると、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。お忙しい中たくさんの準備をしてくださった保護者の皆様、そして関係者の皆様に心から感謝申し上げます。これからもこのようなすてきな機会を大切にしていきたいと思えます。本当にありがとうございました。
(中学部2年 ディロザリオ仁)

※ 平仮名で書かれたものを一部漢字表記等に直しています。

日本の祝日と行事予定

【11月の日本の祝日】

- 11月 3日(日) 文化の日 (11月4日振替休日)
- 11月23日(土) 勤労感謝の日

【11月の行事予定】

11月16日(土) 書道 (全学年墨書体験)

※ 2日(土)、9日(土)、23日(土)、30日(土)は、通常授業です。

※ 10月31日(木)は、祝日 (Deepavali) のため、事務業務を休止いたします。



箏の会の皆様へお礼の花束贈呈